

INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES

Grippe

Australie

Aucune trace de grippe n'a été décelée lors des examens de produits de lavage de gorge et d'échantillons de sérum effectués. (Renseignement envoyé le 4 juin par le Centre de la grippe de l'OMS pour l'Australie.) (Voir *R.E.H.* N° 329.)

Honduras

17 juin: La fréquence augmente. A Tegucigalpa, 127 personnes ont été hospitalisées. Il y a eu 11 décès.

Uruguay

Dans le département de Montevideo, 478 (3 décès), 340 et 498 cas ont été déclarés pour les semaines terminées les 24 mai, 30 mai et 7 juin. (Voir *R.E.H.* N° 337.)

Venezuela

Du 24 mai au 3 juin, 5.818 cas ont été déclarés, principalement dans les Etats de Trujillo et de Zulia. Sept décès ont été enregistrés, mais la grippe est cependant généralement bénigne. Dans l'Etat de Trujillo, la présence du virus A a été déterminée par la méthode de fixation du complément. (Voir *R.E.H.* N° 337.)

EPIDEMIOLOGICAL NOTES

Influenza

Australia

Examinations of throat washings and of serum samples have not established the presence of influenza. (Information sent on 4 June by the WHO Influenza Centre for Australia.) (See *R.E.H.* No. 329.)

Honduras

17 June: Incidence is increasing. At Tegucigalpa, 127 persons were hospitalized. There were 11 deaths.

Uruguay

In Montevideo Department, 478 (3 deaths), 340 and 498 cases were notified for the weeks ended 24 May, 30 May and 7 June. (See *R.E.H.* No. 337.)

Venezuela

From 24 May to 3 June, 5,818 cases were reported, mainly in Trujillo and Zulia States. Seven deaths have been reported, but influenza is generally mild. Complement fixation tests indicate the presence of virus A in Trujillo State. (See *R.E.H.* No. 337.)